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令和４年度ＰＴＡ会長を務めます、小澤と申します。
先日、前役員からの引継ぎと書面ではありますがＰＴＡ総会も終了しま
した。
まだまだ分からないことばかりですが、温かい目で見守っていただける
と嬉しいです。
今年度もコロナ禍での始まりとなりましたが、以前に比べると学校の

行事の参加も少しずつですが増えていく可能性がでてきました。
高校生ともなると親にあまり学校に来てほしくないと考える生徒が多

くなっているのではないでしょうか？（私が思うだけかもしれません
が）また親御さんも遠い学校なので足が向かないかも知れません。
令和４年４月から成人年齢が引き上げられ３年生ともなると１８歳で

【大人】が増えてきます。【大人】と【子供】の狭間で難しい年齢なる
生徒を見守る保護者の代表としてＰＴＡ活動ができれば、また保護者の
方々も是非手を貸していただければと思います。
今年度もＰＴＡ活動にご理解とご協力をお願いいたします。 P T A会長

小澤 邦子

「社会の変化と学校の進化」

PTAの皆様には、平素より本校の教育活動にご理解とご協
力を賜り、誠にありがとうございます。本校は今年度創立40
周年を迎え、新たなステージへ進もうとしています。
さて今、社会は大きく変化しています。コロナ禍に代表さ

れる疫病、不安定な国際情勢、自然災害への不安、不透明な
経済情勢等々、あまり好材料はない中で、しかも社会の変化
のスピードはどんどん速くなっています。そんな社会で生き
るために、生徒が自ら研鑽を積んで自己を磨き、知る力、考
える力、伝える力を育み、他者と協働、共生しながら未来へ
の道を切り拓くことができる人となるように、本校では様々
な教育活動を展開しています。具体的には、日々の学習指導、
甲フェスや体育祭に代表される学校行事、国際交流、ふれあ
い農園や地域貢献活動など、枚挙にいとまがありません。
そのために、私たち教員もICTを活用するなどしたこれか

らの教育活動のあり方を研究し、生徒達に還元すべく努力を
しております。まだまだ、不十分な点もあるかと存じますが、
校訓である「基」「己を究め ふれあいのなかに 明日を拓
く」人を育てるべく、進化を図ってまいりますので、今後も
変わらぬご理解とご協力をお願いいたします。

校長 早川 千也
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総会報告

会 計 秦 康 子（3年）
会 計 内野 季美江（3年）
会計監査 村田 謡 子
会計監査 中河 亜紀子

会 長 小澤 邦 子（2年）
副会長 小川 智恵美（3年）
副会長 梅原 いづみ（2年）
書 記 渡邉 瞳 （2年）

※令和3年よりPTA会則が大幅に改正されま
した。「できることをしよう！」を目標に
より負担の少ないPTA活動を目指します！

1年生は5月よりBYOD教育がはじまりました。
BYOD（Bring Your Own Device）とは、個人が私物として所有している
デバイスを持ち込む」という意味です。
これからのICT時代に取り組みます。

AEDが3台になりました！

編集
後記

今年度は、コロナ禍でございますが、感染防止対策をしながら、本来の学校行事の
再開にむけて、先生方をはじめ、生徒たちが、工夫しながら、取り組んでおります。
少しずつですが、保護者の方もご参加して頂ける機会も増えてきました。子どもたち
の成長していく様を皆様で共有させていただければ、幸いでございます。感染防止
対策をしながら、よりよい学校になるように、PTA役員一同、努めてまいります
ので、今後とも、ご理解、ご協力の程、よろしくお願い致します。

5月26日開催の「令和4年度PTA総会（書面会議）」について報告いたします。正会
員の過半数が表決議書の賛成。または委任状を提出されましたので、PTA会則第4章・
第12条2項により総会が成立いたしました。
◆すべての議案について、過半数の賛成をもって可決されました。
◆令和4年度の新役員が承認されました。

今年度よりAEDが3台設置されました。
①職員室前 ②体育館準備室 ③部室棟
PTA会費での購入もあります。学校へお越しの際は確認してください。

6月10日、11日と甲フェスが開催されました。
2年ぶりに家族の来校が可能になり、少しずつ
活気を取り戻してきました。
3年生にとっては最後の甲フェスとなり、
思い出の2日間となりました。
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